

鴨川小学校だより

令和6年10月30日第18号（保護者の皆様へ）

猪名川町立大島小学校との最後の交流会！

10月29日（火）、今年度も全校生で大島小学校へ出かけました。大島小学校は、今年度は全校児童が40名の学校です。今年の2月に互いの太鼓演奏の披露やゲーム交流をして以来の再会となりました。

体育館で、6グループに分かれて、自己紹介から始まり、リズムジャンプで汗を流しました。そのあと、休憩の時に運動会でやったのか、突然、ダンスが始まり、鴨川の子も一緒に踊りました。後半には、ゲーム「船長の命令」を楽しみ、たくさんの交流ができました。子どもたちは、花道をくぐって、さよならをしました。楽しい思い出がひとつ増えました。



■自然学校

10月21日から25日までの5日間、自然学校がありました。国立淡路青少年交流の家を拠点として実施しました。大きな事故もなく、子どもたちが元気に安全に過ごせたことを大変うれしく思います。四校連合としての最後の自然学校となりましたが、他校の友だちと力を合わせ、しっかりと活動に取り組みました。この自然学校で学んだことを、これからの学校生活に活かしていきたいものです。

保護者の皆様には、多くの準備等、いろいろとお世話になり、ありがとうございました。



（校長 ○○ ○○）